



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Monitoring Pembagian Bibit Pohon dan Sertifikat Halal Oleh Wakil Bupati

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 27, 2023 - 13:19



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Monitoring Pembagian Bibit Pohon dan Sertifikat Halal Oleh Wakil Bupati

Sukabumi, 27 Oktober 2023 - Hari Jum'at ini menjadi momen penting bagi warga Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Wakil Bupati Sukabumi, bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Caringin, telah

melaksanakan kegiatan anjingsana yang penuh makna. Acara ini diadakan dalam rangka penyerahan bibit pohon dan sertifikat halal kepada kelompok tani desa serta sosialisasi beberapa isu penting kepada masyarakat.

Dalam suasana yang akrab dan penuh semangat, wakil bupati menyerahkan bibit pohon kepada kelompok tani Desa Caringin. Ini adalah upaya konkret dalam menjaga lingkungan dan melestarikan alam. Wakil bupati juga menyerahkan sertifikat halal produk UMKM desa sebagai bentuk dukungan terhadap pengembangan usaha kecil dan menengah di desa tersebut.

Namun, tidak hanya itu yang menjadi fokus dalam giat anjingsana ini. Bhabinkamtibmas Desa Caringin juga memberikan himbauan penting kepada masyarakat. Dalam menghadapi musim kemarau, masyarakat petani dihimbau untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran hutan dan berdampak buruk pada ekosistem serta lingkungan hidup.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Hal ini termasuk mengaktifkan kembali Satkamling, sebuah langkah yang sangat penting dalam pencegahan tindak pidana. Masyarakat juga diingatkan untuk berhati-hati terhadap perdagangan orang, sehingga tidak terjebak dalam tindakan ilegal di luar negeri.

Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk sosialisasi aplikasi Presisi Polri kepada warga. Semua upaya ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Caringin. Masyarakat didorong untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas, sehingga tindakan bisa diambil dengan cepat.

Dalam rangka menciptakan wilayah yang aman, kondusif, dan penuh kebersamaan, Polres Sukabumi mengukung program "AA DEDE PRESISI," yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menegaskan bahwa kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat merupakan kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin.